



Gute Laune beim Energiefest. Easytherm Unterwart lud kürzlich zum Energiefest, wo sich zahlreiche interessierte Besucher über die nachhaltige und sparsame Nutzung von Energie informierten. *Foto: Lexi*

Kurz notiert

UNTERWART

Energiefest bei Easytherm. Am ersten Tag des Easytherm-Energiefestes wurden den zahlreichen Besuchern viele interessante Vorträge rund ums Thema Energie angeboten. Der zweite Tag stand im Zeichen der Familie, zahlreiche interessierte Bürger folgten der Einladung und erkundigten sich vor Ort über die Möglichkeiten, die Easytherm bietet. „Wir freuen uns, dass wir so vielen Menschen Informationen geben konnten“, sagt Geschäftsführer Reinhard Burger.

DNE